

Hospital Regional logró récord de cirugías cardiovasculares

En el 2024 el centro asistencial efectuó 300 intervenciones de este tipo.

El Hospital Regional de Antofagasta (HRA) ha registrado un alza en las cirugías cardiovasculares sumando más de 2.000 al año.

En el 2012, año en que se creó el servicio especializado, registraba 35 intervenciones de este tipo en promedio al año, sin embargo, a través de una planificación estratégica, se incrementó ese promedio a más de 220 por año.

Esta alza se debe a la incorporación de nuevas tecnologías, profesionales especializados y recursos como las exclusivas 12 camas de la Unidad de Terapia Intermedia Cardioquirúrgica, puesta en marcha durante el 2024.

Ese año, el hospital duplicó su capacidad operativa anual, alcanzando un récord de 300 cirugías.

“Este es un logro que



CRISTOFER DEVIA / AGENCIAUNO

Estas cirugías han experimentado un alza desde el año 2012.

nos llena de orgullo y refleja el compromiso de nuestra institución con la salud de la comunidad del norte grande de Chile”, destacó su director, doctor Antonio Zapata.

Más del 70% de las cirugías realizadas durante este tiempo corresponden a cardiopatías coronarias, segui-

das de recambios valvulares y patologías aórticas.

Los pacientes que llegan a tratarse al Hospital Regional provienen de otras partes del norte de Chile, como Arica, Iquique y otras comunas, consolidando a este hospital base como el único centro de alta complejidad en esta es-

pecialidad para la macrozona norte.

El subdirector médico del HRA, doctor Pedro Usedo, destacó el logro, señalando que “este servicio no solo ha salvado vidas, sino que también ha reducido significativamente el tiempo de espera”